
 

理事長への手紙 

令和５年度 

 市内プールの修理について 

受付日：令和 6 年 2 月 9 日（金） 63 歳 

◇◇ご意見・ご提案◇◇ 

 

今回の地震により被害を受けられた方々、及び西海岸プールに関係者各位に早く元気

になって頂きたいと思います。 

①プールの修理は美化より優先してもらいたい。 

元旦の地震でプール関連は西海岸プールが“壱”と思っております。 

各区のプールは順次なおされているようで現在は北区だったと思っております。鳥屋

野プールは 10 年以上利用させて頂いていますが、5、6 年前にプール底の修理がありまし

たが、素人にはどこか判りませんでした。 

昨年西海岸を利用の際、トイレが和式から洋式にかえられ、利用者は喜んでいると感じ

ました。修理内容が難しいのか鳥屋野プールの入水前の洗体シャワーは 10 年近く不便な

ままです。 

西海岸よりセンサーの感知が悪いのかシャワーがでる迄、倍の秒数かかります。おまけ

に 6 ヶあるシャワーのうち、ヘッドがとれているのが 4 ヶ。なので雨どいのようなシャ

ワーの出方です。 

県外利用者や育成の子供たちには洋式のトイレは大事ですが、和式のトイレを有する

鳥屋野プールのシャワーヘッドも何とかすべきではと思います。現在、西海岸を利用され

ている方の利用もふえた、鳥屋野プール再考してほしいです。 

又、利用者増大ですが、市内坂井輪中学も建てなければいけませんし、プールまで手が

廻らないと思いますので、今まで西海岸プールを利用した方も関心が大きいと思います。

②いっそクラウドファンディングをライン通じ告知されては如何でしょうか。 

 

回答日：令和 6 年 2 月 13 日（火） スポーツプロモーション課 

◇◇回答◇◇ 

 

この度は貴重なご意見とご要望を賜り、誠にありがとうございました。 

ご指摘のとおり、鳥屋野総合体育館は昭和５６年竣工から年数が経過し、老朽化に加え

て設備も旧式化しております。 

施設を管理する弊社といたしましても、限りある管理費の中で優先順位をつけながら



 

補修を行っておりますが、対応しきれない状況です。 

建物所有者である新潟市（担当：中央区地域課）に対し、建物・設備の改修を強く要望

しているところです。 

新潟市からは、体育館全体の大規模改修工事を視野に入れ、検討を行っている旨を伺っ

ております。 

大規模改修までの間は、ご不便をおかけすることもあるかと存じます。ご利用の皆様に

は大変申し訳ございませんがご理解いただけますと幸いです。 

私共といたしましても改修後は、快適な環境でご利用いただけるものと期待しており

ます。 

今後とも施設運営の改善に努めてまいりますので、ご意見ご要望等がございましたら

お声がけいただきますようお願い申し上げます。 

 

 


